



l'info par l'UNSA Sport

Objet : intersyndicale du 20 mai 2010

Étaient présents : UNSA, CFDT, CFTC, CGT, FSU et Solidaires.

Depuis l'intersyndicale du 6 mai, plusieurs évènements s'étaient déroulés : le Sommet social, la déclaration du Premier ministre concernant la politique de rigueur et la sortie du document gouvernemental concernant la réforme des retraites. L'intersyndicale a donc analysé et discuté de ces trois sujets.

Notre dernier appel avait condamné la politique de rigueur. Concernant le Sommet social, les organisations présentes ont convenu –comme nous l'avions fait dans notre communiqué- de l'insuffisance des mesures concernant le pouvoir d'achat.

Nous avons, quant à nous, insisté sur la poursuite des aides à l'emploi qui avaient été arrachées après les grandes manifestations de l'année 2009.

La plus grande partie de la discussion a porté sur le document gouvernemental concernant les retraites. Toutes les organisations avaient critiqué le projet gouvernemental. L'appel de l'intersyndicale du 20 mai réaffirme les désaccords des organisations sur le sujet, notamment sur la modification de l'âge légal à 60 ans pour partir en retraite.

Toutes les organisations ont insisté sur la nécessité d'être le plus nombreux possible le 27 mai prochain pour s'opposer à la remise en cause de l'âge légal et avancer sur les dossiers : pénibilité, financement et travail des seniors.

La formulation dans le texte « rien n'est joué » indique qu'il dépendra en partie de la mobilisation des salariés du public et du privé que nous arrivions à faire valoir nos propositions.

Une nouvelle intersyndicale aura lieu le lundi 31 mai à 8H30.